

Bloqueo de EE.UU. sigue obstaculizando progreso del deporte en Cuba



La Habana, 6 nov (PL) El bloqueo de Estados Unidos afecta de manera notable el progreso del deporte en Cuba, cuyas pérdidas económicas ascendieron a casi 10 millones de dólares entre abril de 2019 y marzo de 2020.

Las políticas extraterritoriales del gobierno estadounidense obligan a tomar rutas alternativas para mantener la llama de la actividad física, razón por la cual 'el bloqueo sigue siendo el principal obstáculo hacia el desarrollo', según Gisleydi Sosa, directora de relaciones internacionales del Instituto Cubano de Deportes (Inder).

En un encuentro de directivos del Inder con la prensa, Sosa detalló que la entidad utilizó un total de nueve millones 995 mil 585 dólares en gastos adicionales para lograr obtener los recursos necesarios y asegurar la práctica deportiva.

'No podemos acceder a créditos que ofrecen terceros países, se dificulta la compra de artículos e implementos, afectan la obtención de visas e incitan a la emigración y fuga de talento', expresó la funcionaria al mencionar algunos de los inconvenientes generados.

Sosa ilustró el panorama con el deporte nacional, el béisbol: Para asistir al preolímpico de Arizona, Estados Unidos, el equipo tuvo que ir a México a solicitar las visas, lo cual provocó un gasto adicional de 35 mil dólares.

En esa línea, aclaró que si las entrevistas hubiesen sido en Cuba, el costo del proceso era de siete mil 200 dólares; mientras recordó que el evento fue aplazado por la Covid-19 y tales gastos deberán erogarse nuevamente cuando la justa sea convocada.

También señaló que otras disciplinas muy golpeadas fueron fútbol, voleibol, tiro y baloncesto, así como el movimiento para discapacitados, la parte médica y la docencia ante la incapacidad de completar tecnología y lograr intercambios académicos.

Por su parte, el doctor Rodny Montes de Oca, director del Laboratorio Antidoping de La Habana, habló de la imposibilidad de recibir pagos por servicios prestados a organizaciones internacionales y de acceder a tecnología de punta de firmas norteamericanas.

Tampoco logramos obtener insumos y piezas de repuestos de equipos, lo cual nos deja en desventaja con respecto a otros centros del mundo, expresó Montes de Oca en la conferencia.

Cuba presentó recientemente el informe anual del impacto del Bloqueo Económico, Comercial y Financiero impuesto por Estados Unidos desde la década de 1960, el cual deja al descubierto las huellas de sus políticas en el pueblo de la isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/238920-bloqueo-de-eeuu-sigue-obstaculizando-progreso-del-deporte-en-cuba>



Radio Habana Cuba